

undefined - samedi 10 février 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Interpellé alors qu'il portait un couteau

Vendredi 9 février, à Saillans, un individu, qui portait un couteau, a été interpellé sur son pas-de-porte par les gendarmes de la compagnie de Crest. Connu pour des problèmes de santé mentale, le trentenaire a été transporté aux urgences psychiatriques du centre hospitalier de Valence, avant d'être transféré à l'hôpital Drôme Vivarais de Montéléger. Selon nos informations, il n'y a eu ni blessé ni dépôt de plainte.

